

Das Wappen und das Logo der Stadt Halle

Immer wieder fragen Verbände, Firmen, Vereine und andere Institutionen bei der Stadtverwaltung an, ob sie das Wappen bzw. das Logo der Stadt Halle verwenden dürfen. Meist wollen sie damit ihre Verbundenheit mit Halle zum Ausdruck bringen. Darüber freut sich die Stadt Halle und möchte an dieser Stelle zu diesem Thema einige Hinweise geben.

Wer darf das Wappen, wer das Logo verwenden?



Das **Stadtwappen** besteht aus einem nach oben geöffneten roten Halbmond zwischen zwei roten Sternen auf silbernem (weißem) Grund. Es ist das Hoheitszeichen der Stadt Halle (Saale) und darf deshalb ausschließlich durch die Stadt eingesetzt werden.



Zur Verwendung für Vereine, Verbände, Institutionen und andere, die Ihre Verbundenheit mit der Stadt Halle dokumentieren wollen, bietet die Stadt das **Logo "Halle - Die Stadt"**, das auch die Elemente des Stadtwappens in sich trägt, zur kostenlosen Nutzung an.

Alle Rechte am Wappen und am Logo liegen bei der Stadt Halle.

Weil wir gerne wissen möchten, wer unser Logo für welchen Zweck verwendet, tragen Sie sich bitte in die Nutzerliste ein und nennen Sie bitte stichwortartig den Verwendungszweck und Ihre E-Mail-Adresse. Nutzen Sie dafür bitte dieses [E-Mail-Formular an den Fachbereich Kommunikation und Datenverarbeitung](#) der Stadt Halle. Sie erhalten das Logo dann per Mail als Zip-Datei in unterschiedlichen Datei-Formaten.

Wenn Sie vorher noch Fragen haben, wenden Sie sich bitte an:

Stadt Halle (Saale)
[Fachbereich Kommunikation und Datenverarbeitung](#)